



Batean a Romo en la Permanente

Por un voto, Morena y sus aliados del Verde y el PT rechazaron a Martha Estela Romo como vicepresidenta de la Comisión Permanente, luego de la salida de Santiago Creel, porque consideran que una persona que ofende al oficialismo no puede ocupar esa posición.

“Les duele que les diga sus verdades. Sí son flojos y la gente lo sabe... y no voy a dejar de decir lo que creo y lo que los mexicanos creen por un espacio en la Mesa Directiva”, respondió la panista ante la decisión de no cumplir el acuerdo político.

— *Leticia Robles de la Rosa*